



Mira el video

Las picaduras de insectos en los niños



Descripción general

¿Son peligrosas las picaduras de insectos para su hijo? Las abejas, las avispas, los avispones y las avispas amarillas, causan picaduras dolorosas. También lo hacen las hormigas rojas. Esto es lo que usted necesita saber.

Síntomas

En primer lugar, veamos como afectan a los niños que no son alérgicos a las picaduras de insectos. Una picadura generalmente causa una reacción cutánea leve o moderada. Su hijo puede presentar enrojecimiento, hinchazón y picazón. La piel en el sitio de la picadura puede sentirse caliente. Es posible que vea que se forma un bullo. Y, a veces, es posible que vea una pequeña mancha de sangre. Una picadura puede ser muy dolorosa, pero por lo general no es peligrosa.

Tratamiento de las reacciones cutáneas

¿Cómo tratamos una reacción cutánea? Primero, intente calmar a su hijo. Si el aguijón todavía está en su piel, retírelo raspando suavemente. Lave la piel con agua y jabón. Aplíquele una compresa fría. Y use analgésicos, cremas y lociones de venta libre para aliviar el dolor y la picazón.

Anafilaxia

En los niños que son alérgicos a las picaduras de insectos, una picadura no afecta solo la piel. Puede provocar una reacción grave en todo el cuerpo. Esto puede incluir cosas como problemas respiratorios, vómitos y diarrea. La presión arterial del niño puede descender a niveles peligrosos. Puede desmayarse. A esta clase de reacción la llamamos "anafilaxia". Esto es una emergencia médica. Puede conducir a la muerte. Busque atención médica de inmediato.